



Bonjour,

La Chambre de commerce du Pontiac organise en collaboration avec la radio communautaire du Pontiac CHIP 101.9, un forum bilingue pour les candidats à l'élection générale québécoise 2018 qui se tiendra :

Jeudi le 13 septembre 2018 – 18h30
Centre récréatif de Campbell's Bay (RA)
2, rue Second, Campbell's Bay

À cet égard, les membres du Conseil d'administration de la Chambre vous invite à prendre part à ce forum.

Veuillez prendre note que les questions préparées par la Chambre vous seront acheminées à l'avance.

Merci de nous confirmer votre présence d'ici le 22 août 2018.

Au plaisir de vous y voir!

The Pontiac Chamber of Commerce in collaboration with the Pontiac Community Radio CHIP 101.9, is organizing a bilingual forum for the 2018 Québec General Election Candidates which will be held:

Thursday, September 13, 2018 - 6:30 pm
Campbell's Bay RA Center
2 Second Road, Campbell's Bay

In this respect, the Chamber Board Members are inviting you to participate to this Forum.

Note that prepared questions by the Chamber of Commerce will be sent in advance.

Thank you for confirming your attendance by August 22, 2018.

We look forward to seeing you there!